

AMÉRICA TV (VIDEO)

[Albrecht: “No me inhibiré, seguiré trabajando en la comisión Lava Jato”](#)

El congresista Víctor Albrecht aseguró que no se retirará de la presidencia de la comisión Lava Jato que investiga los actos de corrupción de las empresas brasileñas, y negó tener relación con el detenido gobernador regional del Callao, Félix



Moreno. Al respecto, Albrecht dijo que nunca fue del entorno del Moreno y que renunció al movimiento Chimpum Callao debido a las acciones irregulares que, según dijo, denunció en su momento.

EL COMERCIO

[EDITORIAL 1: El investigador desinhibido](#)

El congresista de Fuerza Popular Víctor Albrecht, presidente de la Comisión Lava Jato, ha anunciado que no se inhibirá de

participar en las pesquisas que ese grupo de trabajo realice sobre el gobernador regional del Callao, Félix Moreno, actualmente con prisión preventiva por 18 meses a raíz de sus vínculos con el Caso Odebrecht.

Víctor Albrecht: No me inhibiré en pesquisa a Félix Moreno

Titular de Comisión Lava Jato niega haber trabajado con gobernador regional del Callao, hoy recluso por el Caso Odebrecht

Compartir 55 Twittear G+1 0 Compartir 0 Pin it 0 10 Imprimir



En tanto, Víctor Albrecht rechazó que la Comisión Lava Jato no haya citado a Félix Moreno debido a una amistad entre ambos. "Eso es falso, nosotros manejamos estrategias de trabajo en un proceso de investigación responsable", acotó.

[Caso Odebrecht: empresario Gil Shavit no podrá salir del país](#)

El Poder Judicial dictó impedimento de salida del país por 18 meses para el empresario israelí Gil Shavit, procesado junto al gobernador del Callao, Félix Moreno, en los presuntos cobros de coimas de la empresa brasileña Odebrecht.

[LA Marcelo Odebrecht revela que pagó US\\$4 millones a Lula da Silva](#)

El empresario brasileño [Marcelo Odebrecht](#), ex presidente de la constructora [Odebrecht](#), declaró ante la Justicia haber pagado 13 millones de reales (unos 4,15 millones de dólares) en efectivo al ex mandatario [Luiz Inácio Lula da Silva](#) entre 2012 y 2013, informaron medios locales. Se trata de la primera declaración del ejecutivo ante la justicia tras haber llegado a un acuerdo para delatar la trama de corruptelas alrededor de la petrolera estatal Petrobras a cambio de tener una rebaja en la condena.

CORREO

[Javier Velásquez Quesquén respalda a Víctor Albrecht como titular en comisión "Lava Jato"](#)

Aprista subrayó que el presidente de dicho grupo de trabajo viene haciendo una correcta labor junto con los otros integrantes de la comisión "Lava Jato"; y por lo tanto de ninguna manera debe renunciar o ser separado totalmente de esa comisión.

[Javier Velásquez Quesquén respalda a Víctor Albrecht como titular en comisión "Lava Jato"](#)

El congresista de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, se manifestó hoy en contra del pedido de algunos de sus colegas parlamentarios quienes han solicitado que [Victor Albrecht](#) (FP), presidente de la Comisión "Lava Jato" se inhiba de investigar el caso de Félix Moreno por sus presuntos vínculos con el gobernador del primer puerto.

[Lava Jato: Mauricio Mulder a favor de que Víctor Albrecht se inhiba en caso Felix Moreno](#)

Continúa la polémica entre los integrantes de la comisión que investiga el caso Lava Jato. Mientras que algunos legisladores respaldan la permanencia de Víctor Albrecht (Fuerza Popular) como titular del grupo de trabajo; otros, como Mauricio Mulder (Apra), están a favor de que el parlamentario fujimorista se inhiba de participar en la indagación a Félix Moreno, Gobernador Regional del Callao.

[García Belaunde: Con decreto de urgencia se debería intervenir el gobierno regional del Callao](#)

Parlamentario consideró que la gestión de Pedro Pablo Kuczynski debería intervenir de forma directa el gobierno regional del Callao para realizar una investigación más profunda sobre coimas a funcionarios para adjudicación de obras a empresa privadas.

LA REPÚBLICA

[Gerente y comité de licitación del Callao serán investigados](#)

La gerente regional de infraestructura del Callao, Nancy Vilela Alvarado, y los miembros de la Comité Especial de Licitación serán incluidos en la investigación al gobernador regional. La **Fiscalía** sospecha que ellos habrían permitido el cumplimiento del acuerdo alcanzado por Moreno para otorgar dicha obra a la constructora brasileña, en mayo del 2014.

[Proética: “Víctor Albrecht podría ser investigado en Comisión Lava Jato”](#)

Walter Albán, consideró que eventualmente el presidente de la Comisión Lava Jato, podría ser incluido en las pesquisas por los sobornos que entregó Odebrecht por obras públicas. Además, exhortó al parlamentario a dar un paso al costado del grupo investigador que lidera por sus vínculo con Félix Moreno.

PERÚ 21

[Caso Odebrecht: Juzgado ordena impedimento de salida para Gil Shavit por 18 meses](#)

Shavit confirmó a la Fiscalía que el presidente regional del Callao recibió sobornos (US\$2 millones) por parte de la empresa brasileña Odebrecht a cambio de favorecerlos con la licitación del proyecto Costa Verde, tramo Callao. Gil Shavit tendrá que pagar una caución de S/ 150 mil, y no podrá variar de domicilio sin orden judicial.

EXPRESO

[Situación de Víctor Albrecht en grupo Lava Jato en evaluación](#)

García Belaunde pedirá reconsiderar la situación del parlamentario fujimorista en la presidencia de la Comisión Lava Jato, por haber sido miembro del partido Chim Pum Callao, al igual que el hoy apresado Félix Moreno.

[Félix Moreno fue trasladado al penal Ancón I](#)

Moreno cumple prisión preventiva por 18 meses luego que el Tercer Juzgado de Investigación Preparatoria acogiera el pedido la Fiscalía que le atribuye haberse beneficiado de una

presunta coima de la empresa Odebrecht, por la concesión de un tramo de la Costa Verde.

LA MULA

Caso Lava Jato: Albrecht asegura que no se inhibirá de investigar a Félix Moreno

Alberto Quintanilla consideró que la estrecha relación laboral y política entre el gobernador chalaco y Albrecht lo imposibilita de participar en la investigación congresal, debido a que integró el movimiento regional Chim Pum Callao y fue funcionario durante al gestión de Moreno. Además, otros parlamentarios han inferido que la cercanía de Albrecht con Moreno fue el motivo principal por que la comisión nunca citó a Félix Moreno.

GESTIÓN

Comisión Lava Jato aún espera el testimonio de 100 personas más

El referido grupo de trabajo tiene previsto convocar dicha lista figuran a los gerentes y representantes de Camargo Correa, OAS, Queiroz Galvao, entre otras. También, los alcaldes distritales, provinciales y gobernadores de cinco regiones del país: Áncash, Callao, Lambayeque, La Libertad y Cusco; y los exrepresentantes de Ositran, Osiptel, Provías y el Ministerio de Transportes y Comunicaciones, organismos públicos que dieron luz verde a estas obras.